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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 2 

令和 2年 5 月 25日 

午前・午後 13 時 00分    

議会名 令和  2年 第  4回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  9番     亀山 春夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1.佐野市不法投棄防止条例

の制定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①平成 29年度以降不法投棄の通報件数はどの様

になっているのか。伺いたい。 

②平成 29年度以降不法投棄の内容と回収量、撤

去に要した費用はどの様に推移しているのか。 

③不法投棄された地域への環境負荷はどの様に処

理され、地元住民の理解は得られたのか、ま

た、要望などはあったのか。 

④不法投棄防止にはどの様な対策が必要と考えて

いるのか。 

⑤これまでの現状についてお伺いしてまいりまし

たが、ここからは他の自治体取り組み事例から

お伺い致します。不法投棄は犯罪です。柏市や

八千代市、みどり市などに於いての取り組みの

中で特に重視している所は、行政主導だけでな

く地域住民を巻き込んだ対策協議会との活動を

進め、土地の所有者・市民との連携で対策を進

めている所です。佐野市の不法投棄対策として

廃棄物監視員 2名の設置が行われております

が、活動の状況と実績と効果はどの様になって

いるのか。 
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⑥色々な活動を推進していても決定的な対策はあ

りませんが、他市の例では不法投棄防止条例を

制定して、市の役割、市民・土地所有者・事業

者の責務などを規定し、市民を上げて動機づけ

や意識の醸成を図り不法投棄防止を推進してお

ります。佐野市としての考えを伺いたい。 

⑦条例の中で通報者に報奨金をだす所もありま

す。意識づけに効果があるものと期待出来ると

思います。検討の考えはどうか。 

⑧最も効果を発揮するのは夜間でも撮影出来る監

視カメラの設置です。佐野市では 3 台の監視カ

メラが不定期で設置されておりますが効果、実

績はどうか。 

⑨松本市の取り組みの中でボールペンほどの小型

軽量監視カメラで赤外線フラッシュにより夜間

でも撮影でき比較的安価であり設置・効果を上

げております(4-5万円)。佐野市でも取り組む

べきと思うが、どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


